

Nueva quesera COLANTA Entrerríos



El pasado 18 de diciembre, El Gerente General de La Cooperativa, MVZ Jenaro Pérez, estuvo en su pueblo natal, Entrerríos, para inaugurar la nueva quesera COLANTA en este municipio del Norte Antioqueño.

Monseñor Erasmo Arango fue el encargado de bendecir la nueva sede de COLANTA en la que se genera 40 empleos directos. El Gerente cortó la cinta como símbolo de apertura a las instalaciones. Aquí se procesan 54 mil litros de leche diarios para un total de 41 mil quesitos por día, marca Montefrío.